



BERDOA KELILING



Usahakanlah kesejahteraan kota ke mana kamu Aku buang, dan berdoalah untuk kota itu kepada TUHAN, sebab kesejahteraannya adalah kesejahteraanmu. - Yeremia 29:7

Nabi Yeremia, sesuai petunjuk Tuhan, mengirimkan surat kepada bangsa Israel dalam pembuangan di Babel yang salah satu isinya adalah agar mereka hidup secara normal, membangun rumah, menikah, dan mengusahakan kesejahteraan atau kemakmuran kota dimana Tuhan menempatkan mereka sebelum genap 70 tahun masa pembuangan mereka. Merenungkan apa yang Yeremia tulis tersebut, ditarik kesimpulan bahwa Tuhan memerintahkan untuk mengusahakan kesejahteraan kota dimana pun kita berada. Jika suatu daerah/ kota mengalami kesejahteraan maka akan berdampak besar sekali untuk masyarakat yang ada termasuk kita yang berada di dalamnya. Selain mensejahterakan kota, Tuhan juga memerintahkan untuk mendoakannya. Salah satu bentuk mendoakan kota adalah dengan berdoa keliling.

Doa keliling yang diadakan kelompok Cool adalah untuk memenangkan wilayah di sekitar kita, mendoakan agar terjadi transformasi kehidupan masyarakat, dan untuk pertumbuhan kelompok Cool. Beberapa hal yang kita lakukan di dalam doa keliling:

1. Mematahkan kutuk

dan umat-Ku, yang atasnya nama-Ku disebut, merendahkan diri, berdoa dan mencari wajah-Ku, lalu berbalik dari jalan-jalannya yang jahat, maka Aku akan mendengar dari sorga dan mengampuni dosa mereka, serta memulihkan negeri mereka. (2 Taw. 7:14)

Jika di satu wilayah seringkali terjadi hal-hal yang mencelakakan seperti sering terjadinya kecelakaan yang merenggut jiwa, banyak terdapat tindak kriminal dan imoralitas, atau adanya okultisme (paham yang menganut dan mempraktikkan kuasa dan kekuatan dari dunia kegelapan atau dunia roh-roh jahat), maka kita dapat berdoa memohon pengampunan kepada Tuhan atas wilayah tersebut agar kutuk-kutuk yang sedang bekerja dapat dipatahkan dan diputus oleh kuasa Tuhan sehingga wilayah itu menjadi wilayah yang aman dan damai serta diberkati.

2. Melakukan peperangan rohani

karena perjuangan kita bukanlah melawan darah dan daging, tetapi melawan pemerintah-pemerintah, melawan penguasa-penguasa, melawan penghulu-penghulu dunia yang gelap ini, melawan roh-roh jahat di udara. (Ef.6:12)

Keadaan suatu wilayah sangat dipengaruhi oleh apa yang terjadi di alam roh. Ada wilayah tertentu dimana roh perjudian dan percabulan begitu kuat sehingga tidak heran banyak yang berjudi, kawin cerai, pemerkosaan, prostitusi, dan sebagainya. Di lain wilayah ada pula berhalal-berhala yang disembah oleh masyarakat sehingga roh-roh jahat mempengaruhi kehidupan masyarakat tersebut. Ketika kita berdoa keliling di wilayah yang seperti itu, kita dapat menaikkan doa peperangan rohani untuk mematahkan kuasa-kuasa jahat sehingga wilayah itu menjadi wilayah yang diberkati oleh Tuhan.

3. Merebut jiwa-jiwa dan mendoakan untuk terjadinya terobosan

Lihat, Aku hendak membuat sesuatu yang baru, yang sekarang sudah tumbuh, belumlah kamu mengetahuinya? Ya, Aku hendak membuat jalan di padang gurun dan sungai-sungai di padang belantara. (Yes.43:19)

Dalam satu wilayah pasti terdapat jiwa-jiwa yang belum mengenal Tuhan, atau yang suam-suam kuku. Jiwa-jiwa ini perlu kita menangkan agar mereka diselamatkan. Salah satu cara selain penginjilan pribadi adalah kita mendoakannya saat berdoa keliling. Kita meminta belas kasih akan jiwa-jiwa kepada Tuhan agar dapat berdoa merebut jiwa-jiwa di suatu wilayah dari genggaman iblis. Selanjutnya kita juga berdoa agar terobosan terjadi di wilayah tersebut seperti terbukanya pintu-pintu penginjilan, terbentuknya cool-cool baru, serta pembukaan gereja baru. Dengan demikian maka kita telah turut mengambil bagian dalam penggenapan Amanat Agung untuk menyongsong kedatangan Tuhan Yesus kali kedua.

Beberapa tips:

1. Mempersiapkan diri sungguh-sungguh sebelum berdoa keliling, dengan cara membereskan hal-hal dosa di dalam hidup kita kepada Tuhan lalu meminta perlindungan darah Yesus untuk pribadi dan keluarga.
2. Lakukan pengumpulan data dan pemetaan rohani sebelum berdoa keliling, dengan cara mencari tahu sejarah, keadaan rohani, dan keadaan geografis wilayah tersebut.
3. Tidak memakai atribut-atribut selama berdoa keliling agar tidak menarik perhatian.
4. Membawa minyak urapan dan garam jika diperlukan. Minyak urapan untuk mengurapi, garam untuk memberkati sungai.

ACTION:

- Rutin melakukan doa keliling.
- Ajak anggota Cool yang belum melakukan doa keliling.
- Kumpulkan kesaksian-kesaksian apa yang terjadi setelah berdoa keliling lalu dikumpulkan ke Penatua Cool untuk dilaporkan